

Communiqué

POUR DIFFUSION
IMMÉDIATE

Les professionnels de la santé de la région de Québec
concertent leurs efforts dans la prévention et la gestion du diabète

Québec, 10 septembre 2007, 15 h • Le Comité organisateur du 1^{er} Forum en vue de la création d'un Réseau intégré de prévention et de prise en charge du diabète dans la région de Québec a le plaisir de convier les médias à cette journée de réflexion. Organisé à l'initiative de quatre médecins spécialistes et omnipraticiens de la région de Québec en collaboration avec *GlaxoSmithKline*, cet événement aura pour thème « Prévention, observance, accessibilité et utilisation optimale des ressources ». Il réunira pour la première fois dans la région de Québec des médecins en cabinet privé, des médecins spécialistes, des pharmaciens, des infirmières et des organismes communautaires impliqués en diabète. Le Forum se tiendra :

**le vendredi 14 septembre
de 8 h 30 à 16 h 30
à l'Hôpital Laval,
2725, chemin Sainte-Foy,
Auditorium du Pavillon Marguerite-D'Youville**

Lors de cette journée, les participants auront l'occasion d'entendre plusieurs experts du diabète de différentes régions du Québec qui expliqueront comment leur organisation a su faire face à ce fléau. Des ateliers et une plénière réunissant tous les participants de la journée auront aussi lieu. Monsieur Serge Langlois, président-directeur général de Diabète Québec viendra également prononcer quelques mots. En clôture, nous aurons le plaisir de recevoir madame Louise Montreuil, sous-ministre adjointe à la planification stratégique, évaluation et qualité au ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS).

GlaxoSmithKline est fière de collaborer à ce projet puisqu'à travers son programme PRIISME, elle a fait de la gestion optimale des maladies chroniques telles que le diabète, l'asthme et les maladies pulmonaires obstructives chroniques (MPOC) l'une de ses priorités corporatives. PRIISME vise à améliorer la qualité de vie des personnes qui souffrent de ces maladies, à favoriser une utilisation optimale des médicaments ainsi qu'à réduire l'impact de ces maladies sur le système de santé.

- 30 -

Source : Jonathan Petit, conseiller en communication du *Groupe 2000 neuf* pour l'Hôpital Laval, le Centre médical des Carrières, le CHUQ et GlaxoSmithKline.
Téléphone : (514) 868-2009 / cell. : (514) 296-0694
Courriel : jpetit@2000neuf.com

Pour information :

Joël Clément, M.A. communications
Hôpital Laval, institut universitaire de cardiologie et de pneumologie
Responsable des communications et des relations publiques, adjoint au directeur général
Téléphone : (418) 656-4932
Télécopieur : (418) 656-4866
Courriel : joel.clement@ssss.gouv.qc.ca

Communique_Presse_Invitations_Forum_Diabete10Sept2007.doc